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度，我处在建设局的正确领导下，坚持以“十六大”精神和

“三个代表”重要思想为指针，以求真务实，真抓实干，与

时俱进，开拓创新为依托，全面认真的开展各项工作，现将

第一季度工作情况总结如下： 一、市政工程建设与管理工作

1、在义务共建工作中，我们根据市委市政府的指示精神和建

设局的安排部署，把义务共建工作当作今年市政建设的一项

十分重要的工作，放在突出位置上来抓，在新年伊始，处领

导班子就带领工程股的有关人员专程赶赴宁安市进行了实地

考察，并将宁安市在义务共建方面的先进经验和具体做法带

了回来，在此基础上出台了《×××市区道路义务共建实施

方案》。 2、完成了×××镇内的主次干道及巷道砂石路面

的全面调查工作，共计300条，20万平方米。 3、对×××镇

内所有单位进行调查摸底，最后确定为有能力负担义务共建

工作的单位有122户，在122户单位中又分为一类单位24户，

二类单位51户，三类单位47户。 4、完成了6条义务共建砼路

面和一个广电广场的测量、设计工作，并落实到24户一类单

位来承建这些工程，总面积为17,652平方米。 5、完成了150条

义务修建砂石路面的测量、设计工作，并落实到98户二类和

三类单位来承建砂石路面的共建工程，总面积为140,983平方

米。 6、完成了西环广场三期工程的调查、测量工作，总面

积为3,000平方米。 7、出台了×××市八面通镇内城市道路

建设2004-2006年发展计划。 8、根据春季地形浮动，路面塌



陷，容易造成行人及车辆伤亡的规律，我们对镇内的砼路面

情况进行一次全面调查，共调查出破损砼路面1,300平方米。 

二、路灯工作 1、路灯工作从今年1月1日起我们实行了夜间轮

流值班巡逻制度，在值班期间能处理的故障，有值班人员当

即处理，一时不能马上处理的问题，有值班人员将问题写到

值班登记簿上，第二天有股长根据记录中的故障情况统一安

排处理。 2、路灯工作在第一季度共集中进行了三次大规模

的维修(元旦、春节、3月份)，平时做到了随坏随修，因而保

证了路灯的亮灯率和照明设施完好率均已达到了95%。 3、对

北三路、新村街、和平街、铁路街、长征路、立交桥、东风

路、工农街、站前街、长征桥、红旗街、沿河路、西环路、

大庆路、西环广场等街道的损坏路灯维修155盏。 4、西环广

场更换霓虹灯30延长米。 5、更换塑铝线400延长米。 6、更

换各种镇流器40台。 7、更换保险器40个。 8、更换电子触发

器40个。 9、更换油开关1台。 10、修复路灯短路2处。 三、

“双服务”工作 1、在帮扶养牛过程中，年初处里主要领导

亲自带领一班人马到包扶村秀池进行了实地考察，通过调查

摸底掌握了秀池村共有养牛户38户，全村牛存栏数133头，可

繁母牛70头，冻配母牛54头，8月龄以上公牛20头，去势公

牛18头，建牛舍760平方米，取得了第一手资料，为今后帮扶

工作的开展奠定了基矗 2、根据市委市政府关于动员全社会

力量，为“金牛富民”工程尽一份力的指示精神，处领导立

即召开了全处职工大会，认真传达了市委市政府精神，号召

每个职工要把揽储工作当作一项政治任务来完成，使全体职

工提高了对揽储工作的思想认识，因此在今年3月18日我处已

完成养牛揽储任务15万元，并超额完成我处揽储任务



的115.4%，受到了市养牛办的好评。 3、向秀池村无偿投

资500元，以帮助养牛户用于牛检疫等方面的使用。 4、帮助

公交公司解决了关于公交车在河西乡停留期间必须向乡政府

交纳占道费的问题，进一步减轻了公交车业户的费用，理顺

了公司与业主的关系。 四、公交工作 1、企业改制工作正在

向实质性方向进行。 2、一季度收缴管理费1万元。 3、与有

关部门正在进一步协商减免运管费的问题。 4、强化优质服

务，做到了跟车边服务、边指导，使公交车达到正常运行。 

五、具体做法 1、用行动教育来调动职工更能说服人。 在实

际工作中，我们狠抓了领导班子的自身建设，主要领导用身

教重于严教的实际行动来影响周围，带动职工，一是在今年

的夜间巡逻路灯的工作中，杨福彬主任经常亲自跟班到现场

操作。二是在起草穆棱市市区道路义务共建实施方案过程中

，由于时间紧迫，有关人员只好利用晚上时间来完成，杨主

任也同样坐阵陪同，亲自指导，用自己的实际行动，直接教

育和调动了广大职工的积极性。 2、充分调动职工积极性，

全面推进各项工作。 由于今年义务共建任务繁重，我处工程

股的全体工作人员虽然均以调到义务共建办公室工作，但是

涉及到处里的工作时，他们也毫无怨言的回来及时进行处理

，做到双方工作两不误，由此我们得出了只有把职工的积极

性调动起来，才能更好地开展好各方面的工作。 3、克服资

金困难，抢先抓实工作。 在第一季度由于市政府的城维费到

位比较缓慢，这段时间也正是我处经费十分短缺的时期，为

了不影响工作，我们采取了对外赊帐的办法，先将一些器件

、物品等赊来，进行处理在市政工作中亟待需要解决的问题

，从而保证了路灯的亮灯率和市政设施的完好率，满足了广



大市民的需要。 六、存在的问题 1、由于城维费不能及时到

位，导致个别工作不得不滞后，严重制约了市政工作抢前抓

早的工作落实。 2、因受资金额度的限制，迫使镇内破损砼

路面不能及时修复。 七、第二季度工作计划 1、实施新村街

南端砼路面的勘探、测量、设计、改造工程。 2、对镇内的

涵洞、边沟进行清淤和维修。 3、疏导东山冲沟进行清淤，

迎接雨季的到来，确保冲沟畅通。 4、修复镇内破损砼路面

。 5、实施义务共建工程的技术质量与监督工作。 6、在路灯

管理上达到随坏随修，确保照明设施的完好率和路灯亮灯率

达到95%。 7、完成木器厂变压台、油开关和计生委配电室的

油开关、空气开关的更新。 8、更换西环路中段的破损地埋

电缆。 9、更换工农街市医院段的破损地埋电缆。 10、维修

团结路东段配电箱控制器、定时器等。 11、继续实施和加强

路灯的值班工作。 八、今后措施 1、以“十六大”精神和“

三个代表”重要思想为指针，牢固树立起求真务实，真抓实

干，与时俱进的创新意识，把有限的资金用在刀刃上，用极

小的费用创造出满意的效益。 2、继续强化班子的自身建设

，做到以点带面。在职工中间达到上下统一，形成合力，努

力造就一支敢打硬仗的职工队伍。 3、路灯工作要严格按照

《路灯管理办法》进行操作，并向社会做出承诺。 4、继续

加大对市政设施的管理力度，确保市政设施的完好率。 我们

决心在建设局的领导下，不断认真总结经验，查找不足，为

第二季度的工作打下一个良好的坚实基矗 ×××市城镇建设

管理处 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细
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